
夏休みあけ集会での講話 

 

みなさんこんばんは。今日から、授業再開です。 

夏休みはどうだったでしょうか？ 

夏休み前に「『人のアドバイスに耳を傾け、自分で考えて行動』を大事にしてみましょう。

そしていろいろな経験を積み、ひとまわり成長し、夏が終わった時に、みなさんに会える

ことを楽しみにしています。」と話をしました。今日、こうして皆さんの元気な顔を見て話

ができることを、とてもうれしく思っています。 

この夏休みにどんなことをして過ごしましたか。仕事やアルバイトで忙しかった人、暑

いのであまり出かけなかった人、花火大会や地域の夏祭りなどのイベントなどに出かけた

人などさまざまでしょうが、自分を成長させるために行動をした人はどれだけいるでしょ

うか。ちなみに、先生たちは読書したり、研修会や勉強会に参加したり、あるいはいろん

なところに旅行に行き見分を広めたりしていました。授業の中や、休み時間などでいろん

な話をしてもらえると思いますので、皆さんも自分の経験したことを話してみてください。

ただし授業の邪魔をしてはいけませんよ。 

さて、この夏休み期間中にも部活動や勉強対策と、積極的に登校して活動している生徒

を多く見ることができました。定時制では普段の日は 30分程度と短い時間しか活動できな

いですが、休業期間中は十分時間をとって活動できます。友人の新しい一面を発見したと

いうこともあったかもしれません。またじっくり取り組むことで集中力が身についたかも

しれません。クラブ活動は学生の間でしかできない経験です。積極的に参加してほしいと

思います。剣道部と陸上部の二人は全国大会への参加お疲れ様でした。参加したことで、

多くの人たちとの出会いがあったと思います。多くの人からいろんな刺激を受けて自分自

身をもっと磨いていってほしいと思います。また、その経験を学校の中でも還元してくれ

ることを期待します。美術部も高校展に作品を出品してくれました。他のクラブの皆さん

も暑い中活動に取り組んでくれてうれしく思います。引き続き頑張ってください。また今

年は図書館を活用してくれた生徒さんがいました。これもうれしい出来事でした。 

さあ、今日から気持ちを切り替えて学校生活に取り組んでいきましょう。1か月後には前

期末考査が待っています。3年生は修学旅行もあります。11月には文化祭や秋季発表大会

も待っています。今日から積極的に取り組んで「実りの秋」にしてください。 

 

 

 


